

Besuchsregelung Ambulanz

Bitte betreten sie das Haus nicht ohne vorherige Anmeldung!

Liebe Besucherinnen und Besucher, liebe Patientinnen und Patienten,
um die Verbreitung des Corona Virus einzudämmen und die Wahrscheinlichkeit einer Ansteckung unserer Patientinnen und Patienten, ihrer Angehörigen sowie unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie möglicherweise (bei unerkannten Infektionen) auch von Ihnen selbst zu reduzieren, haben wir die Kontaktregelungen eingeschränkt.

Aktuell gelten für Ambulanztermine und Notfallgespräche gesonderte Regelungen.

Zum Schutz aller sind auch **Ambulanzgespräche**, daher nur nach vorheriger Telefonischer Anmeldung möglich.

Bitte kommen Sie bei **zum Gespräch** nach Möglichkeit alleine oder mit höchstens einer Begleitperson. Bitte melden sie sich in der Ambulanz an bevor sie diese betreten.

Sie dürfen die Klinik nicht betreten, wenn

- sie sich krank fühlen oder grippeähnliche Symptome (z. B. Fieber, Husten, Infekt bedingte Atemnot) aufweisen.
- sie innerhalb der letzten 14 Tage in einem besonders betroffenen Gebiet in Deutschland bzw. in einem internationalen Risikogebiet waren. (www.rki.de/ncov-risikogebiete)
- sie innerhalb der letzten 14 Tage Kontakt zu einem Coronavirus-Erkrankten oder einem Verdachtsfall hatten.

Wenn sie die Klinik betreten, achten sie bitte auf folgende Richtlinien:

- Halten sie mindestens 1–2 Meter Abstand zu anderen Personen
- Händehygiene einhalten
- (gründliches Waschen der Hände mit Wasser und Seife mind. 30 Sekunden)
- Hustenetikette einhalten (z. B. Husten, Niesen in die Ellenbeuge)

Möglichkeiten zur Händehygiene und Desinfektion werden ihnen zur Verfügung gestellt.

Wir danken Ihnen sehr herzlich für Ihr Verständnis!